

Vor einem Jahr hatte es Schnee

Wärmster Herbst seit 1966

SCHWÖRSTADT (kor). Vom 21. auf den 22. November 2013, also genau vor einem Jahr, fiel der erste Schnee (eine drei Zentimeter hohe Schneedecke) noch im meteorologischen Herbst. „Das war es dann auch mit dem Schnee“, berichtet Schwörstadts Wetterexperte Helmut Kohler. „Zum ersten Mal seit Beginn meiner Aufzeichnungen 1997 bildete sich den gesamten Winter 2013/14 keine Schneedecke mehr.“

Nach dem sich abzeichnenden wärmsten Herbst seit 1966 sei in der Region im Flachland bis zum Monatsende „absolut kein Schnee in Sicht“, so Kohler weiter. Nach ganz vorsichtigen, jedoch noch sehr unsicheren längerfristigen Vorhersagen könnte sich gegen Mitte Dezember die Wetterlage auf Winter umstellen.

Den frühesten ersten Schneefall mit Schneedecke gab es am 23. Oktober 2003, den spätesten am 20. März 2008.



So sah es in Schwörstadt vor genau einem Jahr aus. Es war der einzige Schneefall im vergangenen Winter. Jetzt bleibt die Frage, wie dieser Winter wohl wird.

FOTO: HELMUT KOHLER